



Facultades de la UNAM mantienen paros por “recorte a becas”

FERNANDO CAMACHO SERVÍN

Los paros y asambleas en diversas facultades de la UNAM continuaron ayer, en muchos de los cuales los alumnos siguieron manifestando su inquietud por el recorte de los fondos del Programa de Becas Elisa Acuña, mientras el rector de la institución, Enrique Graue, reiteró que “todas las becas de manutención para estudiantes están firmes” y seguirán siendo entregadas.

En la Facultad de Filosofía y Letras (FFL) se convocó ayer a una asamblea urgente para discutir la manifestación que un grupo de maestros realizó la noche del lunes en ese plantel para exigir que no haya paro, así como reclamar que en la “semana autogestiva” promovida por los estudiantes supuestamente se buscaba “obligar” a los docentes a dar clases sobre los factores que han motivado los recientes paros.

Una integrante del grupo Disidencias y Mujeres Organizadas de la FFL explicó en entrevista que la dirección de dicho plantel ha lanzado una “campana de desinformación” con respecto al mencionado tema, pues en la “semana autogestiva” –en la cual la escuela permanece abierta y hay clases de manera normal, pero sin la presencia de directivos– sólo se “sugería” a los docentes abordar en sus clases el asunto del paro, sin que ello fuera obligatorio.

Según la persona consultada, que pidió reservar su identidad, los profesores que se manifestaron la noche del lunes “intimidaron” a los activistas que resguardaban el plantel e incluso “jalonearon” a algunos de ellos, así como a otros estudiantes.

En la asamblea de ayer se acordó extender por 14 días más las “sema-



nas autogestivas” y realizar asambleas por carrera, de cara a una nueva reunión el próximo martes 25, en la cual se discutiría un posible paro por tiempo indefinido.

Asimismo, se mencionó la exigencia de que renuncie la directora de la FFL, Mary Frances Rodríguez, “como parte de una discusión más profunda sobre la democratización de la universidad y posibles formas de autogobierno, totalmente apartidistas”. Ayer mismo en la tarde se dio a conocer que la asamblea estudiantil de la Facultad de Enfermería y Obstetricia inició un “paro autogestivo, sin afectación a actividades administrativas ni a campos clínicos y comunitarios”.

Las apoyos de manutención están asegurados: Graue

Por su parte, el rector de la UNAM, Enrique Graue, afirmó ayer que todas las becas de manutención para los estudiantes “están firmes” y aseguró que la máxima casa de estudios cuenta con los recursos necesarios para seguir apoyando al alumnado.

“Por más que las becas de manutención no hayan llegado, la Universidad se compromete a que así suceda. Todos tendrán su beca. El mejor proyecto siempre será el estudiantado”, enfatizó al presidir el informe del director de la Facultad de Química, Carlos Amador Bedo-

▲ Estudiantes de UNAM, durante un bloqueo la semana pasada en Insurgentes Sur y Eje 10 Sur, para exigir que se conserve el presupuesto destinado a las becas Elisa Acuña. Foto Cuartoscuro

lla. También este martes se divulgó una entrevista concedida por Graue a una televisora, en la cual indicó –entre otros temas–, que el Comité Universitario de Ética ya concluyó el dictamen sobre el plagio académico del cual se acusa a la ministra Yasmín Esquivel y que está lista para emitir su conclusión en cuanto la autoridad judicial se lo permita.